

Coloquio en Cuba ampliará conocimientos sobre músico Pérez Prado



Matanzas, Cuba, 3 dic (PL) El Coloquio internacional Centenario de Dámaso Pérez Prado permitirá conocer más sobre este genial músico, aseguró hoy Ulises Rodríguez Febles, dramaturgo y director de la Casa de la Memoria Escénica (CME) de esta ciudad.

Previsto aquí del 8 al 10 de diciembre venideros, Rodríguez Febles, presidente del evento y autor de *Yo soy el rey del mambo*, explicó que esa obra se presentará por la Compañía Independiente mexicana Conjuero Teatro, bajo la dirección de Dana Stella Aguilar.

Pérez Prado nació el 11 de diciembre de 1917 en esta urbe, a 100 kilómetros al este de La Habana, y el coloquio tiene el auspicio de la Dirección Provincial de Cultura de Matanzas, la CME, y el Consejo territorial de las Artes Escénicas.

'Estarán muchos de los más importantes conocedores sobre el tema, entre ellos el mexicano Iván Restrepo, amigo del maestro, que dará una conferencia magistral con diversos materiales audiovisuales', señaló Rodríguez Febles al semanario *Girón*.

El colombiano Sergio Santana, autor de un acucioso libro sobre el músico; y los cubanos Radamés Giro, Rosa Marquetti, Rafael Lam, Pavel Granados, Polo Gaytan, Juan Francisco González y Vivian Martínez Tabares, ofrecerán interesantes aristas de la música de Pérez Prado.

Además, las realizadoras Gloria Torres y Ana Valdés Portillo, estrenarán dos documentales, la primera sobre la polémica pregunta de la invención del mambo y la segunda, sobre la relación con Matanzas, precisó la fuente.

Como actividades colaterales, Rodríguez Febles citó un espectáculo danzario poético dirigido por Rubén Darío Salazar y Yadiel Durán, el concierto de la jazz band de la Escuela Provincial de música, así como la presentación del quinteto de vientos Atenas Brass Ensemble.

El espectáculo de clausura -indicó- será en la sala José White dirigido por René Fernández Santana, Premio Nacional de Teatro y director del grupo titiritero Papalote, esperando el 11 de diciembre, día del nacimiento de Pérez Prado.

Según el especialista, importante será la posibilidad de presenciar en el Cine Teatro Velasco filmes con la actuación o la música del homenajeado, por cortesía de Restrepo.

Mencionó la develación de tres placas en la casa donde nació Pérez Prado en la calle Río con número 166 de la villa matancera, una del pueblo de Cuba, otra de sus amigos de México y Colombia y otra de la Sociedad de Autores y Compositores de México.

Esta última tarja firmada por el compositor y cantante mexicano Armando Manzanero, quien enviará un mensaje a los organizadores del evento y al pueblo de Cuba, puntualizó.

Rodríguez Febles destacó: 'Creo que contribuirá a conocer un poco más a Pérez Prado este evento', que tiene el coauspicio de la Unión de escritores, Asociación Hermanos Saiz, los Centros Provinciales de Patrimonio, Artes Visuales y del Libro; y la Empresa musical Rafael Somavilla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/149200-coloquio-en-cuba-ampliara-conocimientos-sobre-musico-perez-prado>



Radio Habana Cuba